Continuador del Boletín de la Comisión Provincial de Monumentos Históricos y Artísticos de Burgos, órgano de la citada Comisión Provincial, que sale a la luz en diciembre de 1922. Entre sus colaboradores podemos destacar, Luciano Huidobro, Domingo Hergueta, Julián García Sainz de Baranda, Teófilo López Mata, Ismael García Rámila, etc.

Publica entre otros muchos estudios de gran interés las obras del presidente de la comisión, Eloy García de Quevedo : "Libros burgaleses de memorias y noticias y De bibliografía burgense"

En su nº95 (2º trimestre de 1946) ya se titula Boletín de la Comisión Provincial de Monumentos y de la Institución Fernán González para pasar en el nº 116 a ser únicamente portavoz de la Institución Fernán González.

El Boletín aspira a recoger los trabajos que acerca de nuestra tierra escriban no sólo los miembros de la Comisión de Monumentos, sino cuantas personas quieran enviar sus publicaciones.

No se publicó entre 1986 y 1992.

Ejemplares en el Archivo en papel: Nº 1 (diciembre 1922) hasta la actualidad.



